



450 m²

Réf. MZILOAP175

12 500 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un domaine privé, dans un quartier calme et résidentiel, cette villa de 450m² à la position dominante offre 5 chambres doubles et 5 salles de bain/douche en suite, avec une vue dégagée sur les collines environnantes et le village de Mougins. Rénovée avec goût et offrant des prestations haut de gamme, cette propriété propose également de nombreux espaces de détente intérieur et extérieur avec une triple réception ouvrant sur la piscine et ses nombreuses terrasses aménagées. Piscine chauffée au sel de 17m. Pool house avec bar, douche et toilettes. Maison entièrement sécurisée avec ...

Located in a private domain, in a quiet and residential area, this nice villa of 450m² has a dominant position and offers 5 double bedrooms and their ensuite bathrooms. Open views over the surrounding hills and old village of Mougins. Tastefully decorated and furnished with high quality furniture, this property also offers several indoor and outdoor lounge areas with its triple reception room opening onto the pool and several fitted terraces. Salted heated pool of 17m. Pool house with a bar, shower and toilet. High secured property with an attendant on the property, inside and outside alarm ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MOUGINS

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

